

スローガン説明

今年度のスローガンを発表します。今年度のスローガンは、「LINK~思いやりの輪」です。

まず、みなさんは"LINK"ときいて、どんなものを想像しますか？よく使うのは、インターネット上での"つながり"かと思います。ですが、LINKという言葉には、つながりだけでなく、きずな、結びつきといった意味も含んでいます。今回は、人と人との結びつきをテーマにしたスローガンにしました。私は、人のつながりのなかでは互いに高め合う関係が大切だと思います。高め合う関係にするためには、お互いを知り、互いのことを考えた行動をとる必要があると思います。そうすることで個性も發揮しやすくなり、1人1人が生き生きとした学校生活が送れると思いました。また、人と人とのつながりというのは、1対1だけでなく、男女仲、学年を超えたつながり、地域と学校のつながりといったものを指します。では、スローガンのデザインを見てください。ここには、沢山の手があります。この一つ一つはそれぞれの団体を表しています。スローガンの文字の周りにある6つの手は、3年1組から1年2組までのクラスを表します。よく見ていただくと、それぞれの手の指に男子、女子のそれぞれの人が描かれています。それらの人みな手をつないでおり、男子と女子の仲の良さを象徴します。そして、3年生から1年生まで皆がつながっています。これが学年を超えた仲、そして学校全体の団結力を表します。

では、上有る3つの手は何なのかと申しますと、左から、「地域」「先生方」「保護者」です。これらの方々は、いつも私たちを支えてくださっています。なので、私たちを見守っているように表現しました。

次に、LINKの後に続く「～思いやりの輪～」について説明します。LINKという言葉はつながる、絆、などといった意味ですが、その後に「思いやりの輪」という言葉を付け足すことにより、皆が思いやりによってつながり、そして輪のようにまるくまとまつてほしいという意味を付け加えています。そのため、スローガンデザインでは、スローガンの周りを皆が囲んで輪のよう丸くつながっています。そして、人と関わる上で、個人の尊重、優しさ、信頼、自由など、みな思いやりに関係しています。ここにいる皆さんのが、より思いやりの気持ちを持ち、つながりを深めていくことで明るく元気な学校になればと思います。

これでスローガン発表を終わります。